

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article1382>

Pons de Saint Auban

- Education Au Territoire -



Date de mise en ligne : mardi 31 mai 2016

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

Voici l'histoire du premier seigneur de Saint Auban.

Pons était le frère de Rypert, Seigneur de Mévouillon, et fils de Percipia.

Il est arrivé en 1060 à Saint Auban.

Il en était le Seigneur.

Pons était propriétaire de toutes les terres du village, du moulin, du pont, du château...

A Saint Auban a vécu François Hector d'Albert, Comte de Rions.

Il était parti de 1775 à 1783 pour aider les États-Unis pendant la guerre d'Indépendance.

Il était parti avec la Marine.

En 1777 la guerre entraîna d'autres puissances européennes.

La France joua un rôle majeur dans ce conflit.

L'épée d'Albert de Rions est exposée à la Mairie.



Antoine, Marylou et Yvan.